



府中小学校だより

伊賀市立府中小学校

2025年 5月30日

NO.3

校長:堀川 実和子

2年生が1年生を案内して学校たんけん!

4月25日(金)、2年生は生活科の学習で「知っていることを相手にわかりやすく説明すること」を目的に、「学校たんけん」として1年生に学校の中を案内しました。グループに分かれて、保健室や図工室、図書室や校長室などへ案内し、説明をしました。お兄さんお姉さんになった2年生の姿や興味いっぱいの様子で2年生の話を聞く1年生の様子がとても微笑ましかったです。



プール水泳★

本校では、民間プール施設を使って水泳の授業を行っています。民間プール施設を活用すると、3つの良いことがあります。1つめは雨天時でも授業ができる、2つめは、温水プールのため、気持ちよく水泳ができる、3つめは、水泳専門のコーチが複数人で指導してくださり、児童の泳力が伸びることです。

2年生はすべての学習を終え、他の学年も残すところあとわずかとなっています。学年それぞれの目標に向かってがんばってほしいです。

1年



2年



3年



4年



5年



6年

